Au fil des jours, du lundi 11 au vendredi 15 octobre,

C'est la semaine du goût! Nous avons dégusté tous les jours des aliments différents.

Lundi, nous avons découvert les laits végétaux : de riz, d'avoine, d'épeautre, d'amande et de noisette. Nous avons noté pour chacun d'eux, si nous adorions, aimions bien, n'aimions pas ou détestions.

En motricité, nous nous sommes fait des massages avec une balle de tennis. Nous nous sommes massés les mains et les pieds. Puis nous étions couchés et un copain ou une copine faisait rouler la balle le long de notre corps. C'était doux, parfois cela faisait des chatouilles.

Marion nous a lu le livre d'Elif : T'choupi fête son anniversaire puis nous avons continué à lire J'accueille mes émotions de Virginie Limousin. La petite fille rencontre le singe de la joie.

Mardi nous avons savouré différents pains aux goûts très différents : maïs torréfié, sésame, noix, complet et multi-céréales. La plupart ont eu beaucoup de succès !



Nous avons réalisé des oiseaux pour la Grande lessive ® car le thème de cette année était « Tous des oiseaux ». Les Petits ont dû reconstituer un oiseau et le plastifier.





Les Moyens ont fait diffuser des gouttes d'encre sur du papier buvard pour créer leurs oiseaux puis les ont plastifiés après avoir mis des paillettes.



Quant aux Grands, ils ont colorié et décoré de graphismes les différentes parties d'un oiseau puis les coller sur un fond en peinture nacrée.





Nous avons poursuivi la découverte des instruments avec la flûte traversière.



Jeudi, nous avons gouté différents fromages secs : du brie, de la mimolette, du bleu, de la bûche de chèvre et de la brebis.





C'était le jour de la grande lessive : nous avons accroché sur des fils nos oiseaux faits en classe mais également ceux réalisés à la maison et nous avons admiré toutes les œuvres de l'école.







Isoline, la puéricultrice PMI est revenue pour faire la visite médicale des Moyens qui n'étaient pas passés la semaine dernière.



Nous avons observé les phasmes qui ont bien grandi et pour ceux qui le souhaitaient, nous les avons fait marcher sur nos mains.



Vendredi, nous avons mangé des fruits d'automne : pommes, bananes, kiwi, raisin et poires.

Les Grands ont poursuivi leur apprentissage des échecs...



